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教育長 議案第３号につきまして何かございますか。

事務局

教育長

　異議なし。

　議案第２号は異議なしと認め承認されました。
　次に議案第３号道志村議会提出案件について事務局の説明を求めます。

　議案第３号　道志務rs教育委員の小・中学校訪問に行いてご説明いたします。
　資料の２ページに載せてありますが、例年７月ごろに教育委員が学校を訪問
し、授業風景を見たり、給食を食べたり、教職員と意見交換などを行っておりま
す。先日、中学校と日程の調整を行い７月８日が都合が良いのでその日に行い
たいと考えております。内容につきましても例年どおりで実施する予定でおります
が、特になにか要望がありましたら日程に入れますので言ってください。以上で
す。

全委員

　午前中に小学校をみて給食を食べていただきます。今年の１月から給食費を５
０円上げておりますので他の学校と比較しても劣るものにはなっていないと考え
ております。
議案第３号は異議なしと認め承認されました。
　次に報告事項ついて事務局の説明を求めます。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長
　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。
　議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に加藤千嘉委員及び佐
藤富治委員を指名した。

教育長

　 議案第２号　６月議会定例会提出案件について、事務局の説明を求めます。

　 議案第２号につきましてご説明いたします。
　おてもとの資料３ページからになります。昨年度もあった事業ですが、今年度も
県の補助金をいただき先進的教育活動モデル事業を実施することになりました。
昨年度は１８０万円程度の規模で実施いたしました。今年度は当初の計画で２５
０万円で実施する予定です。５/６が県補助金の事業です。内容につきましては
昨年度と同様に外部講師を招いてのプログラミング教室などです。昨年はクレソ
ン栽培に関するものでしたが、今年は林業に関するプログラミング考えておりま
す。詳しい内容につきましては現在中学校と教育委員会でが考えております。
　予算の内訳につきましては、報償費が９０万円。これは外部の講師を招いて研
修を実施するためのものです。講師の旅費が１５万円。消耗品費として２１万円、
インターネットなどの通信費が５万円、Q-Uなどの検査料が３０万円、プログラミ
ングの委託料８５万円などが主な予算です。次のページに事業の概要や目的な
どが載せてあります。小中共に３つの目的を掲げ取り組む方針です。小学校で
はICTの活用を図り個別最適な学びと協働的な学びの実現を行うなどの内容に
なっております。

教育長

事務局

　この事業は、県が進める２５人学級の恩恵を受けられない小規模な学校に対し
て、別途に支援するために始めた事業で、昨年度においてもかなりの成果が上
がっている事業です。
 議案第２号につきまして、質疑、意見等ありますか。

全委員

教育長

　異議なし。



NO２

　

教育長

事務局

全員

教育長

　それでは報告の（１）小・中学校修学旅行についてご説明いたします。小学校に
つきましては６月２～３日に予定どおり実施する予定になっております。行先は
東京・神奈川方面です。中学校は昨年度より中学２年時の２月～３月に実施する
予定でおりましたがコロナの影響により延期になりました。しかし３月ごろからコ
ロナが下火になったため、４月２５～２７日に京都・広島方面に行ってまいりまし
た。昨年はコロナの影響で行先や内容を変更し静岡方面で実施をいたしまし
た。。コロナの影響がないようであれば、現在の中学２年生においては予定どお
りに、来年の２～３月に実施することになります。以上です

　次に全国教育長会の研究大会での実践報告についてですが、今月の１６日に
東京で研究大会が行われまして、私がお手元の資料の内容で発表してまいりま
した。道志村で行っている様々な取組について発表してまいりました。ICTを活用
した取り組みや先進的教育活動など詳しい内容は資料のとおりです。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

事務局
　例年６月の定例会の時に小中学生の見守り活動を行っております。今年はま
だ日程が決まっておりませんが、例年どおり６月に実施したいと考えております。
当日に教育委員会を行い、その後下校時の見守りを考えております。

教育長
　水曜日には中学校も部活がないので水曜日がいいと思います。そうすると６月
２９日に実施するのが良いと考えますが、どうでしょうか。

　次に（４）教育委員研修について説明願います。

異議なし。

教育長

　修学旅行につきましては昨年村の条例を変更し、小学校は６年から５・６年生
時に、中学校は３年から２・３年時に行うというようにかわりました。これにつきま
して何かございますか。無いようですので次の（２）登下校時の見守り活動につい
て事務局説明願います。

教育長

　それでは次回の定例会は６月の２９日（水）に予定し、あわせて見守り活動を実
施するということでよろしいで決定いたします。
　定例会の時間や、当日のスケジュールにつきましては事務局の方で決めてご
連絡いたします。



NO3

令和４年５月2７日　（５月　・　定例会　・　臨時会　）

　 次回の委員会は６月２９日（水）午後１：３０からやまゆりセンターで開催
午後３時００分から児童生徒の登下校時の見守り活動実施

教育長  　閉会宣言

事務局
　昨年もこの時期に研修についてはなしを始まております。昨年は青野原の青和
学園に行きましたが、今年に関してはどのようにするかを決めていただきたい。

教育長

　事務局の説明のように昨年度は青和学園にお邪魔して義務教育学校について
研修しましたが、今年はどのように進めましょうか。内容につきましては国が進め
ているコミュニティースクールなどが考えられます。その他にも小中一貫校なども
考えられますが、ご意見ございますか。

山口委員
　内容や場所については事務局と教育長にお任せいたします。時期につきまし
ては、職代の任期が９月ですのでその前に実施したいと考えますが。

教育長
　それでは事務局の方で次の定例会までに、行先や内容につきましていくつか
案をご用意させていただきますので、そこでご検討ください。

村田委員 今のメンバーで実施することが望ましいので、できれば８月中に計画していただきたい。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録


